

Gandía: Un Bello Destino para Vacaciones en Familia

Todo sobre Gandía...

La ciudad de Gandía pertenece a la Comunidad Valenciana de España, se encuentra ubicada al sureste de Valencia, forma parte de la comarca de Safor y es también su capital. La población de Gandía bordea los 80 mil habitantes. Posee un litoral extenso donde es posible encontrar extraordinarias playas que contrastan con las prominentes montañas del oeste.

El acceso es posible desde Valencia por la carretera N-332 y la AP-7. Un lugar ubicado entre montañas y paisaje natural al borde del mar Mediterráneo, con una extensión de 5 kilómetros de arena y playas, y con una gran capacidad de hotelería y restaurantes que ofrecen a los turistas de todo el mundo.

La ciudad de Gandía es uno de los puntos turísticos más atractivos en la Costa de Valencia, lo que se refleja en los **hoteles Gandía**, con una oferta muy variada, con todas las comodidades y opciones, ideal para familias sin duda, un lugar magnífico para ir de vacaciones.

El clima en Gandía es del tipo mediterráneo, bueno para los deportes y para los eventos al aire libre. Con temperaturas suaves, de poco frío la mayor parte del tiempo. Las lluvias llegan durante los meses de octubre a diciembre, durante la temporada de otoño. El sol resplandece con mayor fuerza entre los meses de junio y julio, la mejor temporada para visitar Gandía, la temperatura alcanza los 30 grados centígrados normalmente en esos días. Algo que resaltar es que en Gandía la luz del día dura más de lo normal y a lo largo del año el sol es habitual en más de 300 días.

La ciudad de Gandía es ideal para el turista que espera retroceder en el tiempo, hasta la majestuosidad de la arquitectura de siglos atrás, aproximadamente al siglo XV en que la ciudad era considerada un avilla cortesana a merito de Juan de Borja, Duque de Gandía y el segundo en su historia.

La ciudad posee una inmensidad de oportunidades para disfrutar de su cultura, que acompaña perfectamente con sus maravillosas playas de arena y sol constante, con sus tradicionales calles y plazas, su municipio de siglos y su extraordinaria gente. Gandía también es una ciudad para la noche, la bohemia, la buena comida y la mejor de las compañías.

El acceso a la ciudad de Gandía no es nada complicado, se puede utilizar la autopista A-7 si se viene por la red europea y la autopista N-332 si se procede de algún lugar de costa. Si se procede de Madrid, la mejor ruta es la autopista C-320.

Una ciudad con pasado histórico, Gandía fue ducado y por tanto, posee lugares como el Palacio Ducal, la Colegiata y el recinto de la tradicional Universidad. Parte de la tradición en Gandía también está en sus celebraciones y en su gastronomía que resalta lo mejor de la comida valenciana.

Una de las principales atracciones de Gandía, es su ya reconocida producción de dulces y postres, cerca al municipio se puede encontrar una gran variedad de tiendas y bodegas que ofertan una inmensa variedad de dulces, además se puede conocer el proceso de elaboración artesanal que se mantiene por tradición en la localidad.

En Gandía se puede aprovechar para hacer deportes como la vela ligera, si no se es un experto se puede tomar clases en el club náutico o en el Windsurf. En la ciudad se puede encontrar un excelente polideportivo donde se puede disponer de pistas de atletismo, canchas de fútbol, jockey y baloncesto. También se puede aprovechar la naturaleza para hacer senderismo, ya sea en largas caminatas o en bicicleta, en dirección hacia las lagunas de Gandía.

En temporada de verano se tiene la posibilidad de disfrutar del tradicional Festival Internacional de Música Clásica, acompañada de muchas actividades de orden cultural y festivo. La sede de tal evento es el Palacio de los Borja y los invitados musicales proceden de toda Europa, sin duda una gran oportunidad para disfrutar del arte.

Gandía también se destaca por sus hermosas playas, casi siete kilómetros de arena fina y el mejor de los servicios, se puede encontrar también zonas dunares, un atractivo especial que le da a las playas un toque encantador. Gandía es un lugar de contrastes, de buen clima durante toda temporada, comparte su paisaje con las imponentes montañas y la sierra destacada por el Montdúver, de 841 metros de altura, el Barranc de l'Infern y el Circ de la Safor.

La ciudad de Gandía cuenta con un patrimonio histórico cultural bastante admirable, con muchos lugares monumentales por conocer, desde el centro mismo de la ciudad hasta llegar a las afueras, pasando por el marjal donde se puede pasear por l'Alqueria del Duc y el castillo de Bairén luego.

El centro histórico gandiense, remodelado en 1998 por última vez, es un afluyente de lugares históricos y tradicionales, de recorridos largos por la calle Mayor, la principal calle de la ciudad y punto de reunión de casi todo lo novedoso y lo atractivo de Gandía, La Plaza de las Escuelas Pías muy cerca, con cinco estatuas representativas de la familia Borja y realizadas por el escultor valenciano Manolo Boix.

Las Escuelas Pías, antes universidad principal de Gandía y donada luego a la Compañía de Jesús, por el duque San Francisco de Borja, es en la actualidad uno de los lugares más visitados por su visión cultural y educativa. Comparte sus instalaciones con el Colegio Permanente de Adultos y el colegio de Escolapios.

Un lugar para tener en cuenta en cualquier recorrido es el edificio de la Colegiata, conocido también como la Seu y con más de 500 años de antigüedad, fue durante el año de 1499, durante el papado de Alejandro VI, que la primera iglesia de Gandía recibe el título de Colegiata. Su construcción robaría tiempo al los siglos XIV, XV y XVI, siendo posible gracias a la colaboración de la familia ducal. La actual presentación monumental resulta de la última remodelación sucedida en el siglo XVI.

En el año de 1931 La Colegiata fue considerada monumento histórico-artístico, considerada al mismo nivel de la catedral de Valencia y las puertas de Serranos y de Quart. La arquitectura gótica es una constante en cada uno de sus ambientes.

El Ayuntamiento es otro lugar para disfrutar, construido en 1778 como contrariedad del Palacio Ducal, vieja representación del poder. El Ayuntamiento es una representación pura de la época del neoclasicismo y la fachada es la única sobreviviente de la última reconstrucción acontecida en el año de 1982.

Entre los lugares históricos más representativos de Gandía figura el Palacio Ducal, cuyo origen remonta al duque IV de Gandía, Francisco de Borja. El monumento es una consideración armónica de varios estilos, entre sencillo y estilizado, sus interiores despiden elegancia con naturalidad. El gobierno lo declaró como monumento artístico-histórico. Otros lugares a destacar son el Hospital de Sant Marc, de un estilo gótico encantador: la Alquería de Duc, el Castillo de Bairén, entre otros.

Gandía: No te pierdas sus bellas atracciones...

• El Ayuntamiento

Uno de los principales monumentos de la ciudad, se destaca la fachada al estilo neoclásico puro y el remate que se compone de una serie de cuatro bustos hechos en piedra, cada uno de ellos representa cada una de las principales virtudes que debe poseer necesariamente quien se decida a ser un dirigente político.

Su construcción se inició en el año de 1778 y la última restauración se llevó a cabo en 1982, manteniendo únicamente la fachada de la construcción original.

En sus instalaciones se desarrolla el sector político y de orden administrativo de Gandía, recibe muchos visitantes y es parte de la historia política de la ciudad Las visitas están permitidas desde las 9 de la mañana hasta las 2 de la tarde de lunes a viernes. Se encuentra ubicado en la Plaza de la Constitución. Para mayor información respecto a las visitas puede comunicarse al 962959400.

• Alquería del Duc y sus Lagunas cercanas

Pertenece a una alquería de orden señorial del siglo XVI, fue construida sobre los restos de una anterior perteneciente al siglo XIV, se puede apreciar como un edificio de estructuras fuertes y condensado en su arquitectura por la variedad de dueños que han pasado a ser propietarios, cada uno aportando alguna singularidad a sus paredes.

En la actualidad pertenece al consistorio y es considerada como un lugar dedicado al turismo y a la vez es el recinto de la escuela de hostelería. Muy cerca del monumento se encuentran varias lagunas a las que es posible llegar en pequeñas caminatas, también algunos manantiales de donde el agua brota muy cerca del suelo. La vegetación y la fauna también son parte del atractivo de esta zona de Gandía.

Se encuentra ubicado en el Camino de la Alquería del Duc.

• La Biblioteca Municipal

La Biblioteca Municipal fue construida por promoción de San Francisco de Borja, inicialmente estaba en los planes que sea el albergue del convento de los franciscanos.

Hoy en día en sus instalaciones se encuentra el Centro Cultural, la Biblioteca y el tradicional Servicio de Correos. En la actualidad todavía es posible visitar el claustro del antiguo convento, ya que se convierte en un gran interés arquitectónico para los visitantes.

En temporada de invierno la visita guiada se realiza de 10 de la mañana hasta las 8 y 30 de la noche de lunes a viernes. En tiempo de verano las visitas se hacen desde las 9 y 30 de la mañana hasta las 2 y 30 de la tarde, con un breve receso hasta las 3 y 30 de la tarde y luego de largo hasta las 8 y 30 de la noche. Los días sábados la atención al turismo es desde las 10 de la mañana hasta la una y treinta horas.

La Biblioteca Municipal se encuentra ubicada en la Plaza Rey Jaime I, número 10.

• El Castillo de Bairén

Es un castillo monumental bastante antiguo, se puede encontrar restos de poblaciones desde la Edad de bronce, por lo que se entiende que las sucesiones de pueblos van desde la época ibérica, pasando por la romana y la medieval, la islámica y la cristiana.

Llamado castillo de San Juan durante el siglo XVI por la advocación de la ermita que ordenó el desplazo de nombre y luego en encontrado en ruinas en el siglo XVII, es en la actualidad uno de los principales lugares de visita por los turistas que llegan a Gandía.

Se encuentra ubicado en la intersección de las carreteras N-332a y N-332.

• La Colegiata de Santa María

Es un templo de estilo notoriamente gótico, entre sus instalaciones se destaca la puerta de Santa María, también de rasgos góticos, de arquitectura horizontal, hecha a poca altura y de sensación maciza. Se puede observar seguidamente la segunda puerta, representada por los Apóstoles donde se divisa dos escudos con las armas de los Borja y los Enríquez. Las armas supuestamente pertenecen a los mecenas de cada familia.

El monumento forma parte de los paradigmas de lo gótico, deformación sobre el esquema tradicional de diseño que se practicó en los siglos XIV y XV bajo el reino Catalana- Aragonesa. La quebrada con el arte tradicional gótico, conocido como internacional, se da por su postura sobria y de poca brillantez, tímida en sus rasgos para lo tradicional.

La Colegiata de Santa María se encuentra ubicada en la Plaza de Constitución, el ingreso esta permitido a los visitantes en los horarios respectivos de culto.

- **El Morabito de Marxuquera**

Es un edificio singular de Gandía, de seis metros de altura, con base y cuerpo en forma de cilindro, se desconoce hasta ahora la verdadera función de aquel monumento cumplía, fue descubierto en los años sesenta exactamente.

Se cree que puede haber servido como lugar para llevar a cabo la penitencia y la oración por momentos. En la actualidad esta registrado como parte del monumento cultural de la ciudad y de la Comunidad Valenciana. Se encuentra ubicado en Marxuquera.

- **Escuelas Pías o Antigua Universidad**

Originalmente el edificio era parte de lugares independientes del centro religioso, luego pasó a ser el local de la universidad hasta el momento en que los jesuitas fueron expulsados de España, después de esa fecha el edificio ha sido utilizado para distintas funciones. Se puede apreciar al ingresar la lapida perteneciente a San Francisco de Borja, el fundador de dicho monumento. Es un lugar que no se debe dejar de lado a la hora de armar el plan de visitas.

Fue en el año de 1549 cuando la universidad empezó a funcionar. En la actualidad quienes tienen la decisión del uso de sus ambientes son los Escolapio, posesión que ostentan desde el año de 1806. Se encuentra ubicado en la Plaza Escuelas Pías. Para mayor información se puede comunicar al teléfono 962873846.

- **El Museo de Maga**

El Museo Arqueológico es uno de los más importantes de la región, en sus instalaciones se puede hacer un recorrido que va desde el Paleolítico hasta la época romana. Las áreas de muestra son bastante organizadas por lo que presenta mayor inconveniente la gran cantidad de muestras y colecciones.

Se pueden apreciar hasta lapidas mortuorias muy bien conservadas, y que seguramente serán la principal atracción para los menores. La seguridad y el cuidado con los niños son importantes para disfrutar con tranquilidad de las instalaciones. Se recomienda ir temprano para poder hacer todos los recorridos.

La atención al público es de martes hasta los sábados desde las 10 de la mañana hasta las 2 de la tarde con un breve intermedio hasta las 4 de la tarde, el cierre de atención se da a las 8 de la noche. Este horario es válido desde el mes de octubre hasta junio. Los días domingos y festivos el horario de visita es de 10 de la mañana hasta las 2 de la tarde.

- **Las Murallas de Gandía**

Construidas a inicios de 1 siglo XIV, las murallas fueron hechas para agrupar las poblaciones dispersas por toda la zona. En la actualidad se puede visitar extensas partes de las murallas conservadas a pesar del tiempo y de los rublos que han ido sucediéndose. Las principales murallas se encuentran alrededor del casco urbano de la ciudad.

Se recomienda mucho cuidado en las visitas y la supervisión de los más pequeños para evitar cualquier problema o accidente.

- **El Palacio Ducal**

Formado por un arco inmenso de medio punto que se logra ver al ingresar, cerca también se puede apreciar el escudo de la familia que da la bienvenida a los visitantes. El palacio Ducal es el hogar natalicio de Francisco de Borja. En el recorrido interno se puede visitar varias de las habitaciones y apreciar los distintos y variados estilos en el diseño que han dejado huella en el palacio. Por sus instalaciones han pasado cerca de seis siglos de historia que varió entre lo gótico, lo barroco, lo renacentista y lo neoclásico.

Se encuentra ubicado en Alfons El Vell, número uno. El horario de visitas para los turistas es de 10 de la mañana hasta las 2 de la tarde, teniendo un intermedio hasta las 4 de la tarde y en horario corrido luego hasta las 8 de la noche. Este horario es valido en invierno. En los meses de verano la atención por las mañanas es similar y en las noches el horario se extiende hasta las 9 de la noche.

- **Las Playas de Gandía**

Las playas son uno de los principales atractivos de la ciudad, la variedad y el buen servicio son dos de las principales características por las que el litoral de Gandía se mantiene como uno de los más solicitados en el Mediterráneo.

En Gandía se puede disfrutar de un mar tranquilo, preciso para u sencillo chapuzón y para el relajamiento sobre la arena, también se puede encontrar playas perfectas para practicar deportes acuáticos, olas menos calmadas, e inclusive disfrutar de una playa nudista para los más arriesgados.

La extensión total de las playas que alcanza los 4 kilómetros en un ancho promedio de 125 metros, permite una distendida tranquilidad y comodidad. Las playas se encuentran muy bien cuidadas y su limpieza es óptima. Dos de las principales playas son urbanas por encontrarse

dentro de un circuito de hoteles, restaurantes y centros de turismo, por lo que se puede tener cualquier servicio muy cerca de la orilla de las cálidas aguas.

En las playas del norte se realizan los deportes a mar abierto, también se puede aprender a manejar vela si se desea, se puede tomar clases de aprendizaje rápido en el club náutico.

- **Playa Nord**

Es una de las playas más visitadas, con una extensión de un kilómetro y medio, cuenta con servicios de hotel, restaurante y centros de diversión muy cerca de la zona de playa.

Su agua es limpia, de arena fina. Se puede practicar el Windsurf y la vela ligera. Es la playa ideal para los visitantes que no deseen ir muy lejos o que no cuenten con una movilidad particular que les permita hacer largos recorridos.

La seguridad y las máximas atenciones están garantizadas. El único problema es que es bastante concurrida, por lo que se recomienda asistir en horario temprano para obtener las mejores ubicaciones.

- **Playa D'Ahuir**

Se encuentra ubicada en la parte más septentrional de la ciudad, cuenta con una extensión de dos kilómetros de arena y sol, muy cerca se puede disfrutar de unas dunas que le brindan al paisaje una sensación de tranquilidad y alejamiento de la realidad que realmente encanta.

En esta playa se practica el nudismo con la mayor de las naturalidades, por lo que no es recomendable para paseos familiares. La playa cuenta con todos los servicios necesarios para hacer la estancia del viajero satisfecha y placentera. También se caracteriza por ser una playa bastante concurrida.

- **Playa Venecia**

Se encuentra ubicada al sur del puerto de Gandía, es una playa bastante tranquila, de pocas olas, de arena fina y mucho sol en la mayor parte del año. Alrededor de la playa se puede divisar varias dunas que le dan un sentido de paisaje natural muy encantador. La vegetación abundante es una característica de esta playa. No es tan concurrida como la mayoría de playas, pero la asistencia de gente es regular.

Degusta la Deliciosa Cocina de Gandía

La comida en Gandía es muy característica de la región, básicamente representa a su entorno, una gastronomía fundamentalmente sana y de muy buena calidad, con platos a base de pescados y mariscos recogidos del cercano mar y los deliciosos y muy famosos postres hechos a base de la caña de azúcar, uno de los principales y mas representativos cultivos de sus tierras.

Los mejores restaurantes y la mayor variedad de ofertas de muchas partes del mundo y también de comida típica, se encuentra en la calle del marjal, a través de su largo recorrido es posible disfrutar de una inmensa exposición de platos exóticos y postres irresistibles.

Entre los restaurantes con mejor oferta en la carta para comer y disfrutar de un momento agradable, se puede destacar los ubicados en la parte central de la ciudad, en las calles principales donde la variedad es un punto a favor para cualquier apetito exigente.

A continuación se presenta una relación de los mejores restaurantes en la ciudad de Gandia.

- **Restaurante Emilio**

Buena calidad, excelente ambiente, ofrece platos a la carta y una gran variedad de opciones. Se encuentra ubicado en la Plaza Poeta Vicente Gaos, número 6, en la ciudad de Gandia.

- **La Antica Restaurante**

Es un restaurante pizzería, buena variedad de platos, buena atención y un ambiente agradable para ir con la familia o disfrutar de una cena entre amigos. Los precios también son buenos. Se encuentra ubicado en la calle Sant Rafael, número 37, cerca de la Avenida Beniopa.

- **Restaurante Zhuang**

Restaurante con buena variedad de platos a la carta, excelente ambiente y un servicio de buena calidad. Se encuentra ubicado en la calle General Frasquet, número 3, en 46700 de la ciudad de Gandia.

- **Restaurante Delfin**

Restaurante especializado en la comida de mercado, muy tradicional, con platos y variedades a base de alimentos sanos y buena sazón. Se encuentra ubicado en el 46730 de la ciudad de Gandia.

- **Restaurante Mosquit**

Restaurante especializado en comida mediterránea, con una buena carta de platos y un trato amable y especial a los turistas. Agradable tanto para el gusto como para la economía. Se encuentra ubicado en el 46730 de la ciudad de Gandia.

- **Restaurante Bariloche**

Restaurante especializado en los arroces que Gandia orgullosamente muestra como una de sus atracciones. Buen servicio al atender, precios bastante accesibles y un ambiente que vale la pena disfrutar. Se encuentra ubicado en el 46701 de la ciudad de Gandia.

- **Restaurante Marinit**

Uno de los restaurantes más conocidos de la ciudad de Gandia, ofrece una gran variedad de platos, así como un excelente servicio y el mejor de los ambientes para disfrutar de una comida con la mayor tranquilidad. Se encuentra ubicado en el 46730 de la ciudad de Gandia.

- **Restaurante el Port**

Restaurante especializado en la comida mediterránea, con una gran variedad de platos, buenos postres, un excelente servicio y precios razonables. Se encuentra ubicado en el 46700 de la ciudad de Gandia.

- **Restaurante el Capellá**

Restaurante especializado en la comida valenciana, con una carta de platos bastante variada, con buenos postres y buen servicio. Bueno para ir con la familia y disfrutar de un momento agradable mientras se disfruta también la variedad y calidad de la gastronomía valenciana. Ofrece buenos precios, saludables para la economía. Se encuentra ubicado en el 46730 de la ciudad de Gandia.

- **Restaurante Aguamarina**

Uno de los restaurantes más concurridos en la ciudad, su especialidad es la gastronomía mediterránea, ofrece a sus clientes una carta con variedad y estilo, platos curiosos y agradables. Buen servicio y un excelente ambiente para comer, a eso se le agrega los precios moderados. Se encuentra ubicado en el 46702 de la ciudad de Gandia.

Anímate con la Fiesta de Gandía

Las fiestas y las celebraciones también son parte de la oferta turística en la ciudad de Gandia, todas las festividades sirven también para presenciar la hospitalidad y el divertido trato de la gente.

Tanto las festividades tradicionales como las fiestas a las que se pueden acudir en lugares y centros de entretenimiento y que cumplen con mantener la costumbre de fechas importantes, son parte de lo que se vive a diario como parte de una gente alegre y amable.

La bohemia en Gandia puede disfrutarse en los bares y discotecas de la zona, la mayoría de ellas con un excelente servicio y con la mejor música. La seguridad en cualquier instalación que sirva para reuniones y temas de diversión esta asegurada.

Entre las festividades más importantes se tiene al Sant Antoni de Porquet, una tradicional ceremonia en honor al patrón de la vida animal en Gandia, se celebra todos los 17 de enero de cada año. Se acostumbra hacer un porrat y encender una hoguera mientras duren las celebraciones.

La fiesta de las Fallas entre los días 16, 17, 18 y 19 de marzo son consideradas de interés turístico a nivel nacional, cuentan con una tradición de más de 115 años en los que se viene realizando la festividad. Se realiza antes de la primavera, como burla e ironía al cambio de estación. Una fiesta que invade las principales calles y plazas. La Semana Santa esta otra fecha importante para poder aprovechar en los meses de marzo y abril, mucha participación de la gente con un alta consideración solemne.

Otras fiestas importantes son la noche de San Juan, que se realiza el 24 de junio de cada año y en la que se acostumbre quemar varias hogueras a orillas del mar Mediterráneo, también se encuentran las fiestas marineras que se rinden en homenaje a la Virgen del carmen cada 16 de junio.

A fines de septiembre y en los primeros días de octubre se realizan varias ferias y fiestas en homenaje a San francisco de Borja, la fiesta se inicia con pasacalles coloridos y por las principales calles. Es una celebración para el agrado de toda la familia.

Ya por la noche y luego de tantas visitas a monumentos y playa, seguramente será necesario buscar algo de diversión entre la bohemia, el baile y algo de copas. Para esto Gandia también cuenta con una oferta interesante de lugares amenos para disfrutar hasta que acabe la noche.

La diversión por las noches, entre baile y bebidas, se puede encontrar principalmente en la zona de la Plaza de la Temple y en la Plaza del Castell. Se puede disfrutar también de actos culturales, presentaciones en vivo de musicales festivos, arte contemporáneo, y mucha música.

Las principales discotecas, bares y centros diversión se mantienen abiertos durante la época de verano, pero es posible encontrar buenos lugares en cualquier época del año. En muchos sitios se ofrece áreas de diversión en terrazas, al aire libre y muy cerca del mar. Las noches se acompañan de juegos artificiales y presentaciones de baile.

A continuación se presenta una relación con los principales lugares de diversión en la ciudad de Gandia.

- **Discoteca Bacabra**

Una de las discotecas más solicitadas de la ciudad, ofrece muy buena música y amplios ambientes para divertirse sin incomodar a nadie. Posee una gran variedad de tragos y la infaltable cerveza. Se encuentra ubicado en la calle Legazpi, número 7, en el 46730 de la ciudad de Gandia.

- **Discoteca Domingo Conca Aparici**

Discoteca bastante solicitada por la gente bohemia, brinda los mejores ambientes al público y la mejor diversión de Gandia, con música de avanzada y una amplia gama de tragos y cervezas. Se encuentra ubicado en el pasaje les germanies, número 82, en el 46700 de la ciudad de Gandia.

- **KGB Discoteca Movil**

Una de las preferidas en Gandia, con muy buena música y mucha gente de todo el mundo, en su mayoría turistas. La seguridad y el buen servicio están garantizados. Se encuentra ubicado en la plaza Parc de l'estacio, numero uno, en el 46700 de la ciudad de Gandia.

- **Discoteca Bambuov**

Una discoteca moderna, con buenos ambientes, buena música y variedad de tragos y cervezas a buen precio. Ofrece un trato amable y veloz para el servicio. Se encuentra ubicado en Vell del Grau, número 53, en el 46730 de la ciudad de Gandía.

- **Discoteca Diver Modus**

Una de las mejores discotecas de la bohemia en Gandía, es una de las preferidas por su buena música y su excelente ambiente para disfrutar. Sus tragos son una verdadera razón para visitarla. Se encuentra ubicada en Natzaret-Oliva, en el 46730 de la ciudad de Gandía, Valencia.

- **Discoteca Campus Ocio**

Ofrece la mejor diversión de las noches de Gandía, se abre hasta el amanecer y no hay límite de tragos y bebidas. Tiene buenos y exclusivos ambientes, excelente música y la mejor gente de la ciudad. Se encuentra ubicado en la calle Legazpi número 7, en el 46730 de la ciudad de Gandía, en Valencia.

- **Bar Restaurante El Titi**

Es uno de los bares preferidos por los turistas y nacionales, en las primeras horas de la tarde es visitado por su variedad de comidas y sus buenos postres, ya al caer la noche se convierte en un bar solicitado. Un buen ambiente y una música ligera que convierte la sensación de beberse una cerveza en una verdadera celebración. Se encuentra ubicado en la calle Pascual Reinalt, número 28, en el 46727 del Real de Gandía, Valencia.

- **Bar Restaurante Carril**

Es uno de esos bares que funcionan por las tardes como restaurante, se puede disfrutar de un buen almuerzo o aperitivo y luego pasar a tomar algunas copas en medio de una agradable conversación. Se encuentra ubicado en el 46728 de la ciudad de Gandía, Valencia.